

Motociclismo

Viñales triunfa en Assen

El piloto español vuelve a ganar un gran premio después de diez carreras en blanco ● Márquez, segundo, afianza su liderato

Assen (Holanda), J. A. LLADÓS

El español Maverick Viñales (Yamaha YZR M1) volvió a reencontrarse con la victoria, diez grandes premios después, al imponerse en el de los Países Bajos de MotoGP que se disputó ayer en el circuito TT de Assen. Viñales acabó por delante de Marc Márquez (Repsol Honda RC 213 V), con quien mantuvo una bonita pugna durante algunas vueltas, hasta que el líder del mundial "sacó la calculadora" y decidió no arriesgar más dando por buena la segunda plaza, con el francés Fabio Quartararo, tercero.

Márquez llegó a Assen con 37 puntos de ventaja en el campeonato y se marchó con 44 puntos al concluir el italiano Andrea Dovizioso (Ducati Desmosedici GP19) —segundo del mundial— en la cuarta posición, por delante de su compañero de escudería, Danilo Petrucci y con Joan Mir, octavo.

Los dos pilotos de Suzuki sorprendieron nada más apagarse el semáforo al colocarse Alex Rins y Joan Mir en las primeras posiciones con el autor de la "pole position", el francés Fabio Quartararo, tras ellos y Marc Márquez tras la estela de Maverick Viñales, en tanto que el italiano Andrea Do-



Maverick Viñales celebrando ayer su triunfo en Holanda. | EFE

vizioso era sexto después de haber salido desde un retrasado undécimo lugar.

La elección de los neumáticos podía jugar una baza determinante y ahí hubo varias coincidencias

pues Ducati y Yamaha eligieron el compuesto duro detrás, mientras que las Suzuki —que eligieron el duro delantero— y Marc Márquez optaron por el blando trasero y el intermedio delante. Poco duró la

alegría de Alex Rins, que si en la segunda vuelta hizo su vuelta rápida de carrera, antes de concluir el tercer giro se había ido por los suelos en la curva nueve y asumía el control de la carrera, por primera vez en su historia Joan Mir. A Mir no le duró tampoco demasiado esa privilegiada posición ya que la tercera vuelta la comandó Fabio Quartararo, perseguido por Maverick Viñales y Marc Márquez, con el de Suzuki cuarto.

No fue hasta la vuelta catorce cuando Maverick Viñales decidió pasar a la acción y superó a Márquez para iniciar el ataque al liderato que ostentaba Quartararo y que logró en el decimosexto giro y Márquez sabedor de que era el momento en el que "Mack" iba a cambiar de ritmo para escaparse, superó de manera inmisericorde al francés para marcharse tras él.

Una vez más Viñales se equivocó en la curva uno de la decimocuartava vuelta y se tuvo que ir largo, momento que aprovechó Márquez para superarlo, aunque el de Yamaha no tardó demasiado en volver tras el rebufo de la Repsol Honda y Fabio Quartararo, definitivamente, fue perdiendo terreno frente a los dos pilotos oficiales. En Moto2 la victoria fue para Augusto Fernández y en Moto3 para Tony Arbolino.



Miguel Areces y Dionisio Menéndez, en los últimos metros.

ATLETISMO

Miguel Areces y Sonia Menéndez dominan en Luarca

Miguel Angel Areces (Club Atletismo Pravia) y Sonia Menéndez (SCD Ribadesella) se proclamaron ganadores de la cuarta edición de la carrera popular 5 Kilómetros Villa de Luarca. Areces superó en los últimos metros a Dionisio Martínez (Toscaf Recta Final), mientras que el tercer puesto fue par Manuel Fernández Merino (Piloña). Más clara fue la victoria de Sonia Menéndez, que sacó 48 segundos a Mercedes Menéndez (Toscaf). Tercera fue Marta González, también del Toscaf.



Una bandeja de Anna Cruz. | EFE

BALONCESTO

La selección española, a cuartos del Eurobasket

La selección española, liderada por Astou Ndour y Cristina Oubiña, se aseguró el primer puesto del Grupo A y su clasificación directa para los cuartos de final del Eurobasket femenino, tras vencer por 56-59 a Letonia. El equipo español, que dominó durante casi todo el partido y encará los últimos 7 minutos de partido con 16 puntos de ventaja, 35-51, sufrió hasta el último momento.

TENIS

Carreño debuta hoy en Wimbledon frente a Popyrin

Pablo Carreño inicia hoy su participación en Wimbledon enfrentándose al australiano Alexei Popyrin (número 99 del mundo), procedente de la fase previa. El partido del tenista asturiano está fijado para el segundo turno de la pista número 8, tras el que enfrentará letón Ernests Gulbis y al argentino Leonardo Mayer.

Voleibol | Nacional infantil

La selección asturiana femenina, subcampeona

Asturias sucumbió (3-0) ante Cataluña, que revalidó el título

Oviedo,

J. M. CARBAJAL / J. J.

El combinado infantil femenino del Principado de Asturias, bajo la dirección de los técnicos Jose Miguel Pérez e Iván Pérez Miró, se alzó con la medalla de plata en el Campeonato de España por selecciones autonómicas, cuya final se disputó en la mañana de ayer, domingo, en Valladolid.

Las asturianas, que sellaron una gran competición, acabaron cayendo derrotadas por 3 sets a 0 (resultados parciales de 33-31;

25-13 y 25-14) ante la actual campeona, Cataluña, que revalidó de esa manera su título. El tercer puesto del Nacional infantil fue para Andalucía, que se impuso por 3 sets a 1 a Canarias

La selección asturiana infantil femenina que se alzó con el subcampeonato la forma: Paula Azpeitia (Colegio San Ignacio); Lucía Rodríguez (IES Mata Jove); Sara Ferrer (IES Mata Jove); Naia Fernández (IES Mata Jove); Irene Fernández Santos (Náutico Carreño); Julia Bobes (CV Oviedo); Sara Gonzalez Sión (Colegio Dominicas); Lucía Camacho (CID Jovellanos); María Martín (Grupo Covadonga); Claudia Castañón (Grupo Covadonga); Isabel Grana (Grupo Covadonga); Alba Redondo Cuenya (CV Cangas de Onís); Sandra Alonso Alonso (CV Cangas de Onís); y Lara Tomé Álvarez (Náutico Carreño).

Por su parte, la selección cadete femenina del Principado de As-



Las integrantes de la selección asturiana infantil femenina. | J. M. C.

turias, con María Corral Pulleiro y Miguel Barri Cogorro como entrenadores al frente del combinado, hubo de conformarse en esta ocasión con la novena plaza tras batir a la selección al combinado autonómico de Cantabria por 3 sets a 0 (25-11; 25-20 y 25-17); en tanto, los chicos cadetes y los infantiles asturianos se clasificaron en ese Nacional de voleibol-2019 décimos y duodécimos, respectivamente.